



شركة الاستثمارات الوطنية
National Investments Company

شركة الاستثمارات الوطنية	
صادر خارجي	
13/10/2025	تاريخ المراسلة
NIC - 3-25/104/18203	رقم المراسلة

Date:

13 OCT 2025

التاريخ:

To: Bursa Kuwait Company

Dear Sirs,

Subject: Supplementary Disclosure regarding the minutes of AGM of National Investments Company.

With reference to the provisions of Chapter (4), module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaw of law No. (7) for the year 2010 and its amendments, enclosed the Supplementary Disclosure form regarding the above-mentioned subject.

Sincerely Yours,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: افصاح مكمل بشأن محضر اجتماع الجمعية العامة العادية لشركة الاستثمارات الوطنية

بالإشارة إلى احكام الفصل الرابع بالكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) باللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما، نرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

فهد عبدالرحمن المخيزيم - Fahad Abdulrahman Al Mukhaizim

عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي - Board Member and Chief Executive Officer



شركة الاستثمارات الوطنية
National Investments Company

18



نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure of Form

Date	13 OCT 2025	التاريخ
------	-------------	---------

Name of the Listed Company	اسم الشركة المدرجة
National Investments Company (K.S.C.P)	شركة الاستثمارات الوطنية (ش.م.ك.ع)

Disclosure Title	عنوان الإفصاح
Supplementary Disclosure regarding the minutes of AGM of National Investments Company.	إفصاح مكمل بشأن محضر اجتماع الجمعية العامة العادية لشركة الاستثمارات الوطنية.

Date of Previous Disclosure	تاريخ الإفصاح السابق
12/10/2025	2025/10/12

Development that Occurred to Disclosure	التطور الحاصل على الإفصاح
In reference to the previous disclosure on 12/10/2025 regarding the results of the General Assembly Meeting, find attached the following: 1- A copy of the minutes of the ordinary General Assembly Meeting, which was held on 09/10/2025 and attested by the Ministry of Commerce and Industry. 2- The attendance quorum report issued by the Kuwait Clearing Company. 3- Report of the voting results of the agenda item. Please Note that there were no comments or reservations received from the company's shareholders.	بالإشارة إلى الإفصاح السابق في 2025/10/12، بشأن نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية، نرفق لكم الآتي: 1- نسخة من محضر اجتماع الجمعية العامة العادية المنعقد بتاريخ 2025/10/09، والمصدق من قبل وزارة التجارة والصناعة. 2- تقرير نصاب الحضور الصادر عن الشركة الكويتية للمقاصة. 3- تقرير نتائج التصويت لبند جدول الأعمال. كما نود أن ننوه على أنه لم يرد إلينا أي ملاحظات أو تحفظات واردة من قبل مساهمي الشركة.

The financial effect of the occurring developments (if any)	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)
No significant effect of the material information on the company's financial position.	لا يوجد أثر للمعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed the Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.	يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها. ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة. وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح. وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتهم الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى
---	---





شركة الاستثمارات الوطنية
National Investments Company

National Investments Company Minutes of Ordinary General Assembly Meeting	شركة الاستثمارات الوطنية محضر اجتماع الجمعية العامة العادية												
National Investments Company held the General Assembly Meeting at 12:00 pm on Thursday, October 09, 2025, at the Company's headquarters located in Al Khaleejia Complex, Jaber Al Mubarak Street, Al Sharq, 7th floor. The meeting was held physically and electronically. The meeting was Chaired by Mr. Khaled Waleed Al Falah - The Chairman of the Board, and attended by: 1- Mr. Mohammad Salem Bohadi - The representative of Kuwait Clearing Company. The meeting commenced by announcing the legally fulfillment of the quorum for the meeting in the presence of 74.202 % (physical and electronic) from the total outstanding shares according to the relevant report received from the Clearing Agency. After that, the chair of the meeting proceeded to discuss the item included in the agenda. The physical and electronic voting results were as the following: 1. Election of the Board of Directors for its new term for the three years (2025 - 2026 - 2027) as follows: ▪ Mr. Bader Nasser Al Kharafi ▪ SAK Real Estate Co. ▪ Mr. Khaled Waleed Al-Falah ▪ Ms. Taibah Mohammad Al Qatami - Independent Member. ▪ Al-Bawaba Al-Watania General Trading and Contracting Co.	عقدت شركة الاستثمارات الوطنية اجتماع الجمعية العامة العادية وذلك في تمام الساعة الثانية عشر ظهر يوم الخميس الموافق 09 أكتوبر 2025 بمقر الشركة الكائن في مجمع الخليجية، منطقة الشرق، شارع جابر المبارك، الدور السابع، حيث تم عقد الاجتماع حضوريا و الكترونيا. وقد ترأس اجتماع الجمعية السيد / خالد وليد الفلاح - رئيس مجلس الادارة وبحضور كلاً من : 1- السيد / محمد سالم بوهادي - ممثل الشركة الكويتية للمقاصة وبدأ الاجتماع بالإعلان عن اكتمال النصاب القانوني للاجتماع بحضور نسبة 74.202 % (حضور الكتروني) من مجموع الأسهم الحرة طبقا للتقرير الوارد من وكالة المقاصة. وبعد ذلك بدأ السيد/ رئيس الاجتماع في مناقشة البند المدرج في جدول الاعمال، حيث اسفرت نتائج التصويت الكترونيا وحضوريا على الآتي: 1. تم انتخاب أعضاء مجلس الإدارة لدورته الجديدة عن فترة الثلاث سنوات (2025 - 2026 - 2027) على النحو التالي ▪ السيد / بدر ناصر الخرافي ▪ السادة / شركة ساك العقارية ▪ السيد / خالد وليد الفلاح ▪ السيدة / طيبة محمد القطامي - عضو مستقل ▪ السادة/ شركة البوابة الوطنية للتجارة العامة والمقاولات												
<table><tr><th>Approved %</th><th>Denied %</th><th>Abstain %</th></tr><tr><td>86.151</td><td>3.604</td><td>10.245</td></tr></table>	Approved %	Denied %	Abstain %	86.151	3.604	10.245	<table><tr><th>موافق %</th><th>غير موافق %</th><th>ممتنع %</th></tr><tr><td>86.151</td><td>3.604</td><td>10.245</td></tr></table>	موافق %	غير موافق %	ممتنع %	86.151	3.604	10.245
Approved %	Denied %	Abstain %											
86.151	3.604	10.245											
موافق %	غير موافق %	ممتنع %											
86.151	3.604	10.245											

After Completing the discussion and voting on the agenda, the Chair of the Assembly announced the end of the Ordinary General Assembly Meeting at 12:30 PM, expressing thanks to the shareholders.

بعد الانتهاء من مناقشة بند جدول الاعمال والتصويت عليه، أعلن رئيس الجمعية عن انتهاء الاجتماع للجمعية العامة العادية وذلك في تمام الساعة 12:30 بعد الظهر موجهاً الشكر للسادة المساهمين.



خالد

رئيس الاجتماع
خالد وليد الفلاح



تقرير نصاب الجمعية العمومية



وزارة التجارة والصناعة
MINISTRY OF COMMERCE AND INDUSTRY

الشركة : شركة الإستثمارات الوطنية

حالة الإدراج :

الجمعية العامة : عادية

الموافق : 2025/10/09 الساعة : 12:00 مساءً

المنعقدة يوم : الخميس

أجمالي الأسهم المصدرة : 797,862,103

أسهم الخزينة : 840,563

أسهم محيده : 0

الاجمالي الأسهم الحرة : 797,021,540

عدد أسهم الحضور : 591,402,112

نسبة الحضور : 74.202 %

0.000 %

الأسهم المستبعدة من التصويت : 0

الاسم : خالد وليد الفلاح

الصفة : رئيس مجلس الإدارة

حرر في : 2025/10/09

التوقيع :

عنوان الشركة : مجمع الخليجية - الشرق - قطعة 7 - شارع جابر المبارك - الدور السابع
صندوق بريد 25667 الصفاة 13117 الكويت

الفاكس : 2426163

الهاتف : 2457806/17

الجمعية العامة تقرير التصويت

اسم الشركة :	شركة الإستثمارات الوطنية	السنة المالية :	تقرير التصويت على بنود جدول الأعمال	
			عادية	غير عادية
2025/10/09	التاريخ :	2025/10/09	موافق	ممتنع
12:00 ظهراً	الساعة :	12:00 ظهراً	موافق	ممتنع
رقم الجمعية	شركة الإستثمارات الوطنية	التصويت	موافق	ممتنع
اسم الشركة :	شركة الإستثمارات الوطنية	التاريخ :	موافق	ممتنع
مكان الانعقاد :	شرق - شارع جابر المبارك - مجمع الخليجية - الدور السابع + eAGM	الساعة :	موافق	ممتنع
رقم الجمعية	شركة الإستثمارات الوطنية	التصويت	موافق	ممتنع
البند الأول	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الثاني	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الثالث	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الرابع	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الخامس	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند السادس	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند السابع	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الثامن	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند التاسع	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند العاشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الحادي عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الثاني عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الثالث عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الرابع عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الخامس عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند السادس عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند السابع عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع
البند الثامن عشر	موافق	موافق	موافق	ممتنع

الصفة : رئيس الاجتماع

اسم رئيس الاجتماع : خالد وليد خالد الفلاح

التوقيع : 

وقت إنتهاء الاجتماع : 12:30 ظهراً